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Vendredi 11 octobre 2024 à Toulouse 

 
 

SALLE DU CONSEIL au Conseil Départemental 
 
Conformément à la réglementation en vigueur, les travaux sont dirigés par M. Jean-Marc SENTEIN, 
Président du District Haute-Garonne de Football. 

1. Représentativité de l’Assemblée 

19h30 : M. Patrick MARSENGO, Secrétaire Général du District déclare l’Assemblée Générale 
ouverte le quorum ayant été atteint : 

Nombre de clubs convoqués : 170 

Nombre de clubs présents ou représentés : 146, représentant 85.88 % de l’ensemble des clubs. 
(Voir détail en annexe). 

Nombre de voix : 604 

Nombre de voix représentées : 487, représentant 80.62 % du total des voix. 

M. Patrick MARSENGO remercie les Présidentes, Présidents, Représentant (e)s de club, Invitées et 
Partenaires d’avoir répondu présent à notre invitation.  

Le quorum pour la validation des décisions de l’Assemblée Générale est atteint avec 146 clubs 
présents ou représentés avec 487 voix, l’Assemblée Générale peut valablement délibérer. 

Il indique que les votes se feront de manière électronique, aussi, après avoir expliqué le 
fonctionnement aux membres présents, un vote d’entrainement a lieu, autour d’une question 
anodine.  

Il donne ensuite la parole au Président du District de Haute-Garonne de football, M. Jean-Marc 
SENTEIN pour l’ouverture de cette Assemblée Générale d’été.  

2. Discours du Président (M. Jean-Marc SENTEIN) 

Madame la représentante du Conseil Départemental,  

Monsieur le représentant de la Région, 

Monsieur le président de la Ligue de Football Occitanie,  

Mesdames et Messieurs les Président(e)s et/ou représentant (e)s 
des clubs, 

Cette Saison sportive 2024/2025 qui s'annonce va être historique 
pour notre District de Haute Garonne mais aussi pour le Football 
avec l'élection pour la première fois de notre futur Président de la 
Fédération Française de Football par les clubs amateurs en plus des 
professionnels et instances.  

Notre record de 45 000 licenciés va encore être conforté cette année 
pour rester dans le top 10 des Districts les plus importants de France 
!  
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Cette Assemblée Générale d'automne dite Financière va présenter un résultat de l'exercice quasi à 
l'équilibre avec une trésorerie confortable.  

Notre volonté depuis 4 ans vous la connaissez est la suivante : zéro augmentation des divers frais 
et/ou engagements, amendes pour les clubs.  

Ce choix assumé va se poursuivre même si parfois notre exercice sera légèrement déficitaire comme 
cette année voire parfois excédentaire car vous avez besoin de cet argent pour vos gouters, 
équipements divers...pour gérer en bon père de famille tout simplement votre club. 

Et c'est en bons pères de famille que nous avons décidé, vous le savez aussi depuis 2 ans, de vendre 
les deux sièges historiques de Saint Gaudens et de Saint-Jean pour construire notre et votre future 
MAISON DU FOOTBALL sur Toulouse. 

Une présentation vous en sera faite et vous verrez que l'objectif n'est pas uniquement d'en faire un 
siège administratif où l'on ne vient parfois que pour des commissions de disciplines, chercher des 
mini buts ou autres, mais demain nous pourrons aussi y faire des formations, stages ou par exemple 
y fêter les 40 ou 100 ans de vos clubs !  

Le choix de ce site unique avec un terrain de football sur place, plus central, sur Toulouse (ville 
centre du département) avec un accès facilité était devenu indispensable à plusieurs niveaux. 

Sachez que votre District se porte bien à tous les niveaux et je remercie tous nos partenaires privés 
et institutionnels mais aussi les plus nombreux et nouveaux bénévoles qui ont postulé aux 
différentes commissions qui pour certaines ont été étoffées, renouvelées...et même si tout le 
monde n’a pas pu encore intégrer une commission, merci de votre engagement pour le Football ! 

Au niveau des actions que nous allons mener sur cette saison 2024/2025, nous allons bien sûr 
poursuivre notre combat au quotidien contre toutes les formes de violences et à ce titre la 
commission d'éthique va prendre toute sa place au District avec des procédures bien claires, la 
mise en place d'un challenge du fair-play et un lien plus étroit avec les responsables de clubs pour 
ensemble faire équipe. 

Les chasubles vertes de Touche pas à mon foot sont un outil qu'on vous demande de vraiment 
poursuivre, comme l'arrivée de chasubles ou brassards pour identifier les éducateurs qu'on va 
lancer...et d'autres dispositifs que nos commissions sont en train de mettre en place. 

Une saison importante suite à la création du 1er GE FOOT31 en France qui a pour objectif, je vous le 
rappelle de vous aider à structurer et professionnaliser vos clubs en partageant les 
emplois...pérenniser les missions et/ou fonctions dans les clubs et qui commence à monter en 
puissance. Cette année sera déterminante pour ce GE qui est un complément des services civiques 
qui cette année vont encore faire bénéficier à plus de 60 clubs, dont des alternants avec un nouveau 
partenariat en cours avec AMOS. Les RH, éducateurs, dirigeants bénévoles ou salariés qualifiés sont 
l’avenir pour bon nombre de clubs, pour ne pas mourir demain.  

Vous le savez, je le dis régulièrement, c'est vous qui êtes et faites le Football Amateur, c'est vous qui 
êtes tous les jours sur le terrain et c'est vous qui maintenez ce lien social grâce au football dans nos 
villes, villages ou quartiers...et en ça notre Fédération doit plus nous accompagner à tous les 
niveaux. 

A ce sujet, je suis très en colère contre la Fédération Française de Football car faire des annonces 
pour le Foot Amateur (contrat Nike) c'est facile mais nous donner des outils avec des logiciels 
informatiques qui marchent (FAL compris) semble très compliqué...et pourtant c'est notre quotidien 
! Sans compter d'autres annonces qui concrètement ne voient pas le jour en province, dans nos 
territoires ruraux... (Plan d'engagement sociétal, problèmes des diverses obligations). Donc, oui en 
colère car rien de concret pour notre Foot Amateur. 
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Cette année, vous allez pouvoir voter pour un Président de la Fédération Française de Football et je 
vous demande de vraiment donner votre avis et choisir l’équipe qui vraiment va prendre en compte 
le Football Amateur…et en ce qui me concerne en fonction des candidats et du programme, je vous 
donnerais mon avis. 

Après mon excès de colère à ce jour mesuré et pour laisser place à notre Assemblée Générale, je 
tiens à remercier les nouveaux élus (très motivés) qui ont rejoint notre Comité de Direction, les 
nouveaux bénévoles de nos commissions, tous les partenaires du District et enfin nos salariés qui 
vont devoir comme toujours s'adapter ces prochains mois et qui s'investissent au quotidien pour ce 
beau et atypique District de Haute Garonne long de plus de 200 km. 

Votre Président « couteau suisse du Football Départemental », président de ce grand club vous 
souhaite une bonne Assemblée Générale et un grand merci encore au Conseil Départemental pour 
le prêt gratuit de cette magnifique salle ! 

Le Président du District de Football de Haute Garonne   

3. Intervention de Mme. Line MALRIC – Vice-présidente du Conseil Départemental chargée du 
Sport, Sport Santé 

Les points essentiels relevés dans le discours :  
L’évolution constante du nombre de clubs et de licenciés et un point 
très positif, mais des progrès restent à faire sur la féminisation du foot 
sur notre région. 
Avec une réduction annoncée du budget de 19% dans la nouvelle loi de 
finance, le Conseil Départemental va devoir adapter ses aides au sport 
amateur, et trouver des solutions innovantes dans son 
accompagnement, car le « sport santé » reste au cœur de ses  
préoccupations. 
Le label département a permis à plusieurs clubs d’obtenir le label 
fédéral, conformément à l’objectif fixé. 
Le conseil Département félicite le district dans ses actions pour lutter 
contre les violences, les incivilités et les discriminations et leur impact 
positif. Les efforts doivent être poursuivis en ce sens, en particulier 
concernant l’éducation des parents pour que le sport amateur reste un 
« sport plaisir ». 
La création du GE est évènement important et va aider à la professionnalisation au sein des clubs, 
sur le modèle déjà en place dans d’autres sports 
Le conseil Département salue le projet de la nouvelle maison du foot, qu’il continuera de soutenir et 
d’accompagner, et voit dans ce projet l’occasion de mettre en place des innovations sportives pour 
faire grandir notre District.  
Le Président du Conseil Départemental s'est engagé à participer financièrement en investissement 
dans le projet de la maison du football.  

Merci à toutes et tous 

4. Intervention de M. Arnaud DALLA PRIA - Président de la Ligue de Football d’Occitanie 

A l’invitation de Jean Marc SENTEIN, Arnaud DALLA PRIA prend le micro pour dire « Bonjour » à 
l’assemblée et remercie le Président du District Haute Garonne de Football pour l’invitation. Son 
intervention se résumera à cela pour ce soir car il souhaite garder le silence pour ne pas perturber 
et fausser la période électorale que connait la Ligue de Football Occitanie. 
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5. Intervention de M. Mohamed HAMAMI – Conseiller Régional 

Bonjour à tous et toutes 

C’est pour moi un honneur de représenter la présidente de la région 
Occitanie, Carole Delga. Je vous remercie de votre invitation à cette 
inauguration. 

Le sport en Région Occitanie, c’est une véritable institution. L’élan que 
nous avons connu récemment avec la réussite de sportifs d’Occitanie, 
notamment à Toulouse avec le Téfécé, et celle du stade toulousain en 
rugby, puis avec les JO cette année et les sportifs locaux nous le 
redémontre : la culture du sport réunit, fédère, et dépasse le simple 
engagement sportif.  

Car je tiens à le rappeler et à profiter de cette AG pour le dire : le sport 
est vecteur de valeurs ; le dépassement de soi, la solidarité avec 
l’esprit d’équipe, mais aussi ne l’oublions pas, l’inclusion. 

 Le sport prône des valeurs de vivre ensemble, d’égalité sur le terrain, 
et en dehors du terrain.  

Je veux aussi saluer tous les clubs d’Occitanie et les bénévoles qui permettent cet élan, qui dépasse 
largement le cadre des clubs ayant une visibilité nationale. 

Aujourd’hui nous allons évoquer les activités et les projets du district de foot.  

Cet engagement associatif, toute l’année pour la pratique du foot ici à Toulouse, participe à la 
qualité de la pratique du sport, mais également de l’accessibilité et du dynamisme des clubs. 

On le sait tous, parfois, c’est dans la tête qu’on gagne les matches. Et c’est bon d’avoir en tête une 
grande famille, celle du club, des bénévoles, des supporters. Un esprit de famille qui se bâtit sur et 
en dehors du terrain.  

Améliorer la qualité de la vie locale, et soutenir les projets qui participent au bien vivre. : C’est une 
des missions de la Région Occitanie. A vos côtés, nous souhaitons également promouvoir le sport 
sur tout le territoire, un sport accessible à tous.  

Nous travaillons également pour booster le bénévolat en Occitanie. Un plan d’actions est à l’étude 
et sera bientôt proposé aux associations. Parce qu’être bénévole : c’est du temps, de l’énergie, et 
cela signifie acquérir des compétences qui doivent être soulignées et valorisées. Pour les 
bénévoles, pour les associations qui en dépendent, mais aussi pour notre territoire. Veillons à ce 
que les bénévoles d’Occitanie soient valorisés.  

Nous savons également combien votre travail compte pour les familles, qui n’ont pas toujours le 
budget à consacrer pour permettre à leurs enfants de s’épanouir aussi en dehors de l’école.  

Le sport est vecteur d’émancipation. La réussite sportive est parfois le moteur pour réussir ailleurs, 
atteindre ses objectifs, se dépasser. Une véritable école de la vie.  

Enfin le sport, c’est la santé. Bouger, se dépenser, se dépenser. C’est essentiel pour notre jeunesse 
(y compris pour les moins jeunes d’ailleurs) à l’heure où il est si facile de se laisser aller sur un écran.   

Je vous remercie à tous, et vous remercie pour votre travail au quotidien. La Région Occitanie sait 
bien à quel point il est précieux.  

Merci à tous 
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6. Approbation du Procès-Verbal des Assemblées Générales du 6 juillet 2024  

Le Secrétaire Général remercie nos invités et passe au vote de l’approbation du procès-verbal des 
Assemblées Générales du 6 juillet 2024 : 

 

 

Les PV sont adoptés par 89,56% des 
voix. 

 

 

 

7. Bilan Financier 2023-2024 et Approbation des Comptes Clos au 30 juin 2024 - Mme 
Geneviève RÉAVAILLE  

Le Secrétaire Général donne à la parole Mme 
Geneviève REAVAILLE, Trésorière Général du 
District, pour la présentation du bilan financier 
2023-2024. 

Mesdames, Messieurs les représentants des 
clubs,  

Conformément à nos statuts et aux dispositions 
de la loi sur les associations prévoyant que les 
comptes doivent être soumis à l’approbation de 
leurs membres, vous les clubs, j’ai l’honneur de 
vous présenter les comptes du District pour la 
saison 2023-2024 (du 1er juillet au 30 juin) tels 
qu’ils vous ont été transmis au préalable par 
messagerie officielle.  

Mes commentaires porteront sur le diaporama qui vous est présenté, reprenant les points principaux 
et les variations importantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTES DE BILAN 

CHARGES : 1 227 090 € 
PRODUITS : 1 222 132 € 

RESULTAT DE L’EXERCICE 
DEFICIT : 4 958 € 
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Monsieur Arnaud PUJOL, commissaire aux comptes, fait un rappel des objectifs de sa mission : « La 
mission du commissaire aux comptes est de s’assurer que les comptes annuels ne comportent 
pas d’anomalies significatives et puisse aboutir à une certification des comptes sans réserve.  

Notre mission de certification ne consiste pas à garantir la viabilité ou la qualité de gestion de 
l’association, même si chez vous il n’y a pas de soucis de ce point de vue-là. En exécution de la 
mission qui nous a été confiée par votre Assemblée Générale, nous avons effectué l’audit des 
comptes de l’association du District relatif à l’exercice clos le 30 juin 2024.  

Nous certifions que les comptes annuels sont au regard des règles et principes comptables 
français applicables réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de 
l’exercice, de la situation financière qui vient de vous êtes présentées et du patrimoine de 
l’association à la fin de cet exercice.  

Je rappelle également que nous sommes soumis à des règles d’indépendance. Nous avons 
également vérifié toutes les informations qui viennent de vous être présentées et nous n’avons pas 
d’observations à formuler sur la sincérité et la concordance avec les comptes annuels. 

Le 2ème rapport que nous devons émettre est le rapport spécial sur les conventions règlementées. 

Une convention règlementée est une convention qui pourrait avoir lieu entre un membre de 
l’association et l’association du District, entre un dirigeant de l’association du District et le District. 
Si jamais on en découvre ou on nous en fait communication, nous devons vous les relater sans avoir 
à nous prononcer sur le bienfondé. Cela va être très simple, je vous informe qu’il nous a été donné 
avis d’aucune convention intervenue au cours de l’exercice à soumettre à l'Assemblée 
Générale.  

Merci beaucoup pour votre attention ».  

8. Approbation du Rapport Financier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Rapport Financier est adopté par 86,94% des voix. 

 

 

RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES 
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9. Affectation du Résultat est proposée en Report à nouveau du Fonds Associatif  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’affectation de résultat en report à nouveau du fonds associatif est adoptée par 83,94% des 
voix. 

10. Opérations Juridiques et Financières liées au projet d'investissement 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

Le président du District, M. Jean-Marc SENTEIN présente les 3 résolutions soumises à vote.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Résolution 1 
Mise en vente du bien situé au 9 rue romain 
Rolland, 31800 Saint Gaudens, ensemble 
immobilier constitué de locaux à usage de 
bureaux d’une superficie de 320 m² (référence 
cadastrale C 2200) pour un prix minimum de 
300 000 €. 

Résolution 2 
Mise en vente du bien situé au 59 ter chemin de 
verdale, 31240 Saint Jean, ensemble immobilier 
constitué de locaux à usage de bureaux d’une 
superficie de 650 m² (référence cadastrales AW 
236, AW 239 et AW 241) pour un prix minimum de 
1 100 000 €. 

Résolution 3 

Autorise Jean Marc SENTEIN, né le 06.06.1968 à Juvisy sur Orge, à procéder à toutes déclarations, prendre 
tout engagement, exiger toutes justifications, signer tout actes et pièces et accomplir toutes formalités et 
plus généralement faire le nécessaire pour permettre la vente définitive des biens situés au 9 rue romain 
Rolland à Saint Gaudens et au 59 ter chemin de verdale à Saint Jean et lui permettre de délégué ses 
pouvoirs à une personne de l’Etude Notariale qui sera en charge de représenter l’Association. 
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Les Résolutions sont adoptées par 86,15% des voix. 

11. Présentation de la future Maison du Football  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LOCALISATION 

INSERTION DANS LE SITE 
 THIBAUD 
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2 900 000 € répartis comme suit :  

 Travaux :   2 750 000 € 

 Frais divers (études, honoraires, divers, etc…) : 150 000 € 

 

 

 

 

AMBIANCES PROJETEES 

AMBIANCES PROJETEES 

COUT DU PROJET 
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Le Secrétaire Général clôture l’Assemblée Générale Ordinaire du District de Football de Haute-
Garonne à 21h00.  

  

 

 

 

  

Le Président, 
Jean Marc SENTEIN 

Le Secrétaire Général, 
Patrick MARSENGO 

 

APPROBATION DU PRET IMMOBILIER 

FINANCEMENT DU PROJET 

Subvention Département de la Haute-Garonne 

 A hauteur de 20 % du projet (rencontre du 21/12/23 - M. VINCINI / M. SENTEIN) 

Subvention Fédération Française de Football 

 150 000 € 

 Règle établie 

Subvention Région Occitanie 

 150 000 € 

 Demande en cours 

District Haute-Garonne de Football   

 Autofinancement : 1 400 000 € (ventes) 

 Prêt immobilier : 800 000 € 
 Montant Total :  800 000 €  

 Durée du Prêt :  240 mois (20 ans) 

 Taux Fixe :    3,55% 

 Mensualité :            4 660.26 € 

PRET IMMOBILIER 
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Annexe : Emargement / Clubs présents 
 

Clubs présents ou représentés : 146 

ATHLETIC CLUB GARONA (531500) - S.A. AUTERIVAIN (522124) - RACING CLUB BEAUMONTAIS (560741) - F.C. 
BEAUZELLE (528589) - C.OM. DES COTEAUX (537243) - FOOTBALL CLUB CANAL NORD (582601) - ENT. FOOTBALL 
CANTON D'AURIGNAC (580600) - J.S. CARBONNAISE (515649) - U.S. CASTELGINEST (523353) - A.S. CASTELNAU 
D'ESTRETEFOND (520607) - U.S. DE CAZERES (500348) - U.S. COLOMIERS FOOTBALL (544286) - COMMINGES ST 
GAUDENS FOOT 2014 (590251) - AM.O. CORNEBARRIEU (525718) - J.S. CUGNAUX (505935) - U.S. 
FED.EDUC.NATIONALE (832404) - U.S. ENCAUSSE SOUEICH GANTIES (541856) - F.C. ESCALQUENS (550350) -  F.C. 
AUTAN (554382) - FOOTBALL CLUB MAS 31 (564380) - U.AV. FENOUILLET (516340) - GARDOUCH O.C. (519585) - 
GRENADE F.C (515892) - J.F. CAGIRE (542505) - ASSOCIATION SPORTIVE LA GRINTA (860395) - AVENIR SPORTIF 
LABARTHAIS (564419) – LABASTIDETTE (537930) - LAFITTE-VIGORDANE (564861) - U.S. MIRAMONTAISE (505919) - U.S. 
NAILLOUSAINE (520367) - E.S. NOE (506056) - U.S. POUVOURVILLE (512971) - FOOTBALL CLUB QUINT-FONSEGRIVES 
(516966) - U.S. RAMONVILLE (514895) - ENT. LANDORTHE LABARTHE ESTANCARBON SAVARTHES (521599) - F.C 
LAUNAGUET (521342) - A.S. LAVERNOSE LHERM (590306) - A.S. LONGAGIENNE (505924) - F.C.MAHORAIS DE 
TOULOUSE (553020) - F.C. MERVILLE (514866) - RIEUMES FOOTBALL CLUB (548293) - U.S. RIVERAINE (525741) - ST 
ALBAN AUCAMVILLE F.C (563648) - NEBOUZAN O. (515580) - ET.S. ST SIMON (506204) - U.S.SALIES DU SALAT MANE ST 
MART (548369) - U.S. STE FOY DE PEYROLIERES F. (548488) - TOULOUSE CHEMINOT MARENGO S (532880) - TOULOUSE 
F.C. (524391) - LES TAOUPATS DAUX (524082) - A.S. TOULOUSE LARDENNE (524108) - TOULOUSE METROPOLE F.C. 
(581893) - TOULOUSE MONTAUDRAN F.C (551027) - TOULOUSE NORD F.C (551897) -U.S. VENERQUOISE (517290) - C. 
INTER JEUNES VILLAUDRICAIN (527638) - A.S. VILLEMURIENNE (546967) - VILLENEUVE DE RIVIERE C (522820) - A.S. DE 
VILLENEUVE LECUSSAN (529307) - F.C. VOLVESTRE (551028) - A.S. F. ARMENTIERES (851029) - A.S.P.T.T. GRAND 
TOULOUSE (510380) - U.S. AURIACAISE (515578) - A.S. DES AUTOBUS TOULOUSAINS (612347) - J.S. AUZIELLE 
LAUZERVILLE (529785) - F.C. BAGATELLE (526462) - BALMA S.C (517037) - BAZIEGE O.C (505933) - U. S. DE BERAT 
(551861) - BLAGNAC F.C. (519456) - BOULOC ST SAUVEUR CEPET (541253) - J.S. BRAXEENNE (524782) - CADOURS O 
(515569) - ET. DU CANTON DE SAINT-MARTORY (553766) - U.S. CASTANEENNE (510389) - CONFLUENT / LACROIX / 
SAUBENS / PINSAGUEL (580684) - MONTBERNARD S.C (536145) - O.MONTESPAN FIGAROL (580454) - AM.S. 
MURETAINE (505904) - RACING CLUB DE MURET (545361) - U.S. PIBRACAISE (517036) - U.S. PLAISANCE DU TOUCH 
(518612) - POINTIS INARD O.C (527204) - PYRENEES SUD COMMINGES FOOT (563649) - RANGUEIL F.C. (537945) - E.S. 
FRANQUEVIELLOISE (536559) - U.S. FRONTONNAISE (541489) - A.S.C. GAGNAC (524085) - COQ GAILLACOIS (522806) 
- O. GIROU F. C (551412) - A.S. HERSOISE (537942) - J.E.T. (527639) - J.S. PRADETTES (547206) - LA JAC FOOTBALL 
JEUNESSE ATHLÉTIQUE CLUB (560774) - LABARTHE DE RIVIERE (520886) - LABEGE INTER F.C. (590591) - ESPOIR 
FOOTBALL CLUB DE LA VALLEE (581831) - F.C. EAUNES LABARTHE SUR LEZE (547304) - F.A. TOULOUSAIN (581046) - 
F.C. MABROC (551048) - F.C. OUEST (550268) - F.C. FONBEAUZARD (538642) - AV. FONSORBAIS (513994) - FONTENILLES 
F.C. (535409) - E.J. LAPEYR. ST GENIES ST LOUP (538169) - F.C. DU LARBOUST (541326) - COTEAUX COMMINGEOIS 
FOOTBALL CLUB (561180) - AV.S. DE LAUNAC-LARRA (520734) - LAURAGAIS F.C. (553206) - U.S. FAUGATIENNE (532075) 
- ENT.S. LE FOUSSERET MONDAVEZAN (550924) - ENT.R.C. S.O. ISLE EN DODON (505900) - U.S. BAGNERES LUCHO 
SPORTS CIERP GAUD MARIGNAC (582735) - L'UNION ST JEAN F.C. (582636) - F.C. LUSSANAIS (518614) - U.S. REVEL 
(505892) - RODEO F.C (547175) - F.C. ROUFFIACOIS (545891) - A.S. ST ARAILLE (527207) - ET.S. ST HILAIRE (535132) - 
ESE SAINT-JORY FOOTBALL (560395) - ST LYS O (524099) - SAINT-ORENS FOOTBALL CLUB (524101) - F.C. SALEICHOIS 
(581282) - TOULOUSE A.C.F. (506018) - TOULOUSE FOOTBALL COMPANS COTE PAVE (563753) - TOULOUSE O. AVIATION 
C (505890) - TOULOUSE FOOTBALL SUD (582587) - A.S. DE TOURNEFEUILLE (517802) - JEUNES SPORTIFS 31 (851135) 
- S.C. VALENTINE (532053) - AV.F. VILLENEUVOIS (547496) - ANCIEN JS CARBONNE (844601) - U.S. DE BOSSOST 
(533757) - BRUGUIERES S.C (522961) - CHAUSSLAND LOISIRS (864334) - J.S. CINTEGABELLOISE (517284) - UNION 
SPORTIVE ESTADINOISE (560275) - BOOSTER ALL SPORTS (863929) - LAGARDELLE MIREMONT (582736) - U.S. 
LEGUEVIN (514449) - MONTASTRUC DE SALIES F.C (524803) - MONTRABE ACADEMIE SPORTS (564604) - POSITIVE 
VIBRATION (852974) - TOAC FOOTBALL LOISIR (852225) - A.S. TOULOUSE MIRAIL (527214). 
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Clubs présents avec émargement tardif (3) : Pas d’amende  

A.S. FLOURENS DREMIL LAFAGE (536902) - JUVENTUS DE PAPUS (548099) - ET. S. VILLENOUVELLOISE (551288) 

 

Clubs absents (24) : Amende de 125€ prévus dans les Tarifs Généraux du District 

U.S. AVIGNONETAINE (516414) - F.L. BEAUPUY (851031) - F.C. BESSIERES-BUZET (553265) - BOULOGNE PEGUILHAN 
(544215) - CAP JEUNES 31 (582028) - ECOLE DE F. SAVE GESSE (545872) - ENTENTE DES 3 M (564551) - LA FAOURETTE 
(525754) - LAMASQUERE (560394) - A.S. LOS GRINGOS (864319) - A.S. PORTET CARREFOUR RECEBEDOU (508645) - 
ESP. PUYMAURINOIS (517814) - FOOTBALL ASSOCIATION ROQUES (564649) - U.S. SEYSSES FROUZINS (580593) - U.S. 
TOULOUSE (582489) - ECOLE F. DE VIELHA (545897) - SECTION FOOT SAP.POMP. AUTERIVE (842260) - U.S. 
GRATENTOUR (522807) - F.C. MERIAL TOULOUSE (FC BOEHRINGER TOULOUSE) (840936) - FOOT ÇA-ME-DIT (864303) - 
SAINT-EX UNITED (865006).  

 

 


